

Échecs Les joueurs de la Thur sont champions du Haut-Rhin

La saison qui touche à sa fin a été un très bon cru pour le Cercle d'échecs de la Thur qui remonte en Nationale 4.

L'an dernier, l'équipe phare du Cercle d'échecs de la Thur descendait de catégorie. Cette année, grâce à ses victoires lors des rencontres officielles, en Division 1 départementale, elle a atteint son objectif, qui était de remonter en Nationale 4.

Par ailleurs, le Cercle s'est offert le titre de champion du Haut-Rhin, en disposant du club de Colmar, leader de son groupe, sur le score sans appel de 7-0.

Dans le même temps, l'équipe 2 termine troisième en Division 2 départementale, avec l'espoir de pouvoir monter à l'échelon supérieur.

Quant à la troisième équipe, elle s'est classée 5^e, en Division 3.

Des jeunes qui apprennent vite

Chez les jeunes, les résultats sont également satisfaisants puis qu'en Divisions 1 et 3, ils occupent les places d'honneur.

« Ces résultats sont d'autant plus encourageants que la plupart des joueurs n'ont que quelques mois d'apprentissage. Du point de vue individuel, ces mêmes jeunes se sont



Le Cercle d'échecs de la Thur, champion du Haut-Rhin, au terme d'une saison faste. Prochain grand rendez-vous du club : le tournoi de la Thur qui se déroulera les 5 et 6 septembre.

Photo DR

très bien comportés au challenge départemental des poussins et petits poussins, organisé à Thann, le mois dernier. Ainsi, sur huit jeunes, cinq se sont qualifiés pour la phase régionale, qui se déroulera à Erstein, le 21 juin », commente le président Pierre Rost.

Le Cercle d'échecs de la Thur fonctionne toute l'année. Les animations périscolaires, à l'école des Tilleuls, à Cernay, ont été reconduites. Ainsi, près de 70 jeunes ont découvert ce sport cérébral, activité très bénéfique pour les enfants, dans la mesure

où elle enseigne patience et respect, tout en développant imagination et réflexion.

Actuellement, le club prépare l'organisation du tournoi de la Thur, qui se déroulera les 5 et 6 septembre, au Cercle familial de Cernay, où le comité d'organisation espère battre le record de 75 participants.

Le club est ouvert à tous, de tous âges et de tous niveaux. On y vient pour apprendre, mais surtout s'amuser et partager une passion commune. Les entraîne-

ments ont lieu à la Maison des associations (rue de la Halle, à Thann), salle Steinby, le jeudi, à partir de 20 h, et le samedi, à partir de 10 h. Le vendredi, le rendez-vous est fixé à 19 h 30 au local des sapeurs pompiers d'Uffholtz. Le mardi soir c'est à 20 h au cercle catholique de Saint-Amarin que les joueurs se retrouvent.

Pauline Géhin

■ **JOUER** Inscription et renseignements : Thierry Abdallah, Tél. 06.60.38.55 ; 15 ; Pierre Rost, Tél. 09.51.43.95.52 ; courriel : thur.echecs@free.fr